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質問日 順番 氏  名 ページ 備   考 

９/12 

（木） 

１ 

 

山城  渉 ２  

２ 金城 一文 ５  

３ 玉城  良 ７  

４ 前田  潤 10  

 ５ 長嶺 安浩 12  

９/13 

（金） 

６ 金城 幸盛 14  

７ 玉城 博光 19  

８ 金城  敦 21  

９ 徳元 敏之 25  

10 浦崎  暁 27  

９/18 

（水） 

11 金城  敏 29  

12 大城むつみ 31  

13 関屋 安莉 33  

14 伊敷 郁子 37  

15 西平 賀雄 39  

９/19

（木） 

16 平田 健人 40  

17 黒島  新 42  

18 金城  悟 44  

19 山内 竜二 48  

20 新垣 安彦 50  

※ 質問日や質問順は、都合により変更となる場合があります。 
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質問順 １ 氏名 16番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ ハラスメントアンケ 

ートの結果について 

 

 

 

 

 

 

２ 消防職員の採用につ

いて 

 

 

３ 販路開拓事業につい

て 

 

 

 

 

４ 地域企業育成につい

て 

 

 

 

 

 

５ 糸満市の平均所得に

ついて 

 

(1) ハラスメントアンケートの内容と結果

について伺う 

 ア ハラスメントアンケートの特別職と

はどの役職者か 

 イ ハラスメントアンケートの特別職の

件数とハラスメントの内容について 

 

 

(1) 消防職員の次年度の採用予定と今後５

年間の採用予定を伺う 

 

 

(1) 昨年度の販路開拓事業の実績と今年度

の事業内容について伺う 

 ア 昨年度の事業内容と取引実績 

 イ 今年度の事業内容と取引目標 

 

 

(1) 糸満工業団地を筆頭に多くの企業が立

地しているが、特に２次産業、３次産業 

への本市の支援がないように見受けら

れますが、どのような支援事業を行って

いるか伺う 

 

 

(1) 今年度発表のあった令和３年度沖縄県

市町村民経済計算（沖縄県市町村民所

得）について伺う 

 ア 沖縄県の１人当たり県民所得と糸満

市の１人当たり市民所得 

 イ 11市の中での糸満市の順位 
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質問順 １ 氏名 16番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

７ 保育行政について 

 

 

 

８ 公有地（字糸満 1943

番 37）処分について 

 

 

 

 

 

 

 

９ 喜屋武市営住宅整備

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) ＧＩＧＡスクール構想の一環として本

市でも、トライアル版の授業支援システ

ムを使用していますが、大変すばらしい

システムで、先生方から大変好評だとお

聞きしました。どのようなシステムか伺

う 

 

 

(1) 保育所等入所までの保護者の手続と入

園後の手続について伺う 

 

 

(1) 買戻し特約に係る念書を交わしていま

すが、念書について相手方と交渉した内

容について伺う 

 ア 相手方が第三者に転売した後の本市

の対応について 

 イ 当時お幾らで買戻しの交渉をしたの 

か  

 

 

(1) １期目を目指す当銘真栄が喜屋武地区

に市営住宅を整備すると市民に約束し

ましたが、いまだに整備されていない状

況です。本市には三和地域市営住宅建設

基本計画があるとの認識であるが、計画

について伺う 

 ア 三和地域市営住宅建設基本計画はい

つ計画されたのか 

 イ 計画に係る予算額について伺う 

 ウ 三和地域市営住宅建設基本計画の内

容について伺う 
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質問順 １ 氏名 16番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

10 真栄里地区再開発事

業について 

 

 

 

 

 

 

11 小中学生の産業教育

について 

 

 

 

12 給食費無償化につい

て 

 

 

 

13 本市でのチャットＧ

ＰＴ活用について 

 

 

 

 

 

 

14 高小移転整備基本計

画見直しについて 

 

(1) 国策である半導体製造企業を本市に誘 

致することができないか伺う 

 ア 「シリコンビーチ構想」を聞いたこと 

があるか 

イ 半導体企業を誘致するためには何が

必要か 

 

 

(1) 昨年度行われた「こどもプログラミング

事業」が本年度予算化されていないが、

なぜか伺う 

 

 

(1) ９月２日に沖縄県庁で発表された給食

費補助事業について、内容と本市の対応

を伺う 

 

 

(1) チャットＧＰＴを活用し「こども向け」

施政方針の策定に利用した内容を伺う 

 ア なぜ施政方針の策定にチャットＧＰ

Ｔを活用したのか 

 イ 他の部署でもチャットＧＰＴを活用

しているのか 

 

 

(1) ９月５日に高小移転整備基本計画見直

しについて、全議員への説明会があった

が、内容について伺う 

 ア 高小移転整備基本計画見直し背景と

方向（案）の１を再度お聞きします 

 イ 今回の説明会はどの部署が主管で行

われたのか 
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質問順 ２ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 商工行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 水産行政について 

 

 

 

 

 

３ 市民生活行政につい

て 

 

 

４ 防災行政について 

 

 

 

５ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 優先発注・優先使用について 

 ア 優先使用等の基本方針の策定はどう

なっていますか 

 イ 社会福祉協議会新事務所の設計にお

いて市外の事業者が落札したとのこ

とですが、その理由は何ですか 

 

(2) 市が物品や役務の提供の契約を交わす

際に、最低制限価格を設定する考えはあ

りませんか 

 

 

(1) 漁協新事務所建設について 

 ア 市からの補助金はどうなっています

か 

 イ その後の進捗はどうなっていますか 

 

 

(1) 糸満幼稚園跡地について、その後の進展

についてはどうなっていますか 

  

 

(1) 本年度の防災訓練について、どのような

内容で実施しますか 

 

 

(1) 夏休みに実施された通学路安全点検に

ついて、どのような危険箇所がありまし

たか 

 

(2) 高嶺小学校の建て替えについて、計画の

見直しが予定されていると伺いました

が、どのような変更がありますか 
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質問順  ２ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 広報紙の活用につい

て 

 

 

７ 行政機構について 

 

 

 

 

 

 

 

８ 福祉行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 記事を掲載する際の基準はどうなって

いますか 

 

 

(1) 政策参与について 

ア 何名いて、どの部署へ配置されていま

すか 

 イ それぞれどのような役割があります 

   か 

 ウ どのような権限がありますか 

 

 

(1) 認知症対策について 

 ア 見守り支援機能のついた自動販売機

の導入を検討する考えはありますか 
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質問順  ３ 氏名 10番 玉城 良   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 農業経営基盤強化促

進法について 

 

 

３ 沖縄型耐候性園芸施

設整備事業について 

 

 

４ スポーツ振興につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 耕作放棄地の問題について本市の見解

を伺う 

 

(2) 本市に耕作放棄地がどのくらいあるの

か、具体的な数字を伺う 

 

(3) 耕作放棄地を活用した再生利用プロジ

ェクトは幾つかあるが、本市でそういっ

た取組計画や事例があるのか伺う 

 

(4) 若い世代の農業者の育成と後継者確保

のための本市の取組と持続可能な取組

の必要性を伺う 

 

 

(1) 本法案の一部改正に伴う地域計画の策

定について、本市の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 事業について本市の見解を伺う 

 

 

 

(1) 第５次糸満市総合計画の基本計画16の

政策の方針の中で、「多様化する市民ス

ポーツニーズに応え、誰もがスポーツを

身近で楽しむ環境を整え、心身の健康、

青少年の健全育成および地域社会の活

性化を図ります」とは何かを伺う 

 

(2) サッカー場の整備について以下を伺う 

 ア サッカー場の整備の必要性について

本市の見解を伺う 

 イ 令和５年度の糸満市全体の野球関連

予算額とサッカー関連予算額を伺う 
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質問順  ３ 氏名 10番 玉城 良   

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 観光振興について 

 

 

 

 

 

６ 市道狭間線について 

 

 

 

 

 

７ 指定管理者制度につ

いて 

 

 

 

 

 

８ ＳＤＧsの取組につい

て 

 

 ウ ナイター設備が設置されている小学校 

とされていない小学校があるが、その 

理由を伺う 

 

(3) 地域スポーツクラブ活動体制整備事業に

ついて伺う 

 ア 兼城中学校を事業のモデル地域として

選んだ理由を伺う 

 イ その他地域は事業の恩恵を受けず、ス

ポーツ格差が生まれないか見解を伺う 

 

 

(1) ９月１日に開催されたぜんぶ祭りについ 

て、本市として今後どのように観光拡大 

につなげていく考えがあるのか、見解を 

伺う 

 

 

(1) 整備計画の進捗状況を伺う 

 

(2) 昔から通学路になっているが把握してい

るか伺う 

 

 

(1) 本市で、指定管理者制度を導入している 

施設や公園がどのくらいあるのか伺う 

 

(2) 指定管理者の評価基準を設けて検証して

いるか伺う 

 

 

(1) 本市の義務教育の中で、ＳＤＧsについて 

どのように取組、教育がなされているの

か伺う 
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質問順  ３ 氏名 10番 玉城 良   

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

９ 高嶺小中一貫校につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 先日開催された計画見直し（案）の説明 

会において、さらに事業が遅れることに

なる現状を、市民にどう説明するのか見

解を伺う 
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質問順 ４ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 農村整備事業につい

て 

 

 

 

２ 所得税法第 56条につ

いて 

 

 

３ 道路行政について 

 

 

 

４ 水道行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 放射線被曝について 

 

 

 

６ 教育行政について 

 

(1) 新垣真壁区境にある大川（ウフカ―）の

改修事業はどのような計画になってい

るか 

 

 

(1) 所得税法第 56条の概要について伺う 

 

 

 

(1) 県道 250号線、国吉と真謝原市営住宅間

の歩道設置計画はどうなっているか 

 

 

(1) 給水事業について 

ア カルキ濃度のチェックはどのように

行われているか 

 イ 市水道の住居及び事業所への給水に

おいて、その衛生基準における責任は

どこまでか 

 ウ 住居や事業所において断水対策の水

タンクは塩素濃度が下がり、雑菌が発

生することが考えられるが見解を伺

う 

 エ 西原浄水場はこの 20年間断水せずに

給水しているとのことだが、そうであ

れば住居にあるタンクを使用せず、直

結することを勧めたらどうか 

 

 

(1) 被曝を受けると身体的に健康上どうな

るか 

 

 

(1) 高嶺小学校校舎建設について 

 ア 見直しについて内容を伺う 

 イ 事業費の内容について伺う 
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質問順 ４ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ 新聞で報道された最

終処分場について 

 

 

８ 大度園地及び海岸に

ついて 

 

 

 

 

 

９ 農道の潰れ地につい

て 

 

 

10 防災備蓄品について 

 

 

 

 

 

11 保健衛生について 

 

(1) 進捗状況を伺う 

 

 

 

(1) 海浜の配管等は撤去できないか伺う 

 

(2) 市民の方から、園地から海へ出るスロー

プを造ってほしいという要望があるが

見解を伺う 

 

 

(1) 糸満市座波の個人有地が農道として使

われているがどのようなことか伺う 

 

 

(1) 防災備蓄品はどうなっているか 

 

(2) 防災備蓄品を高所に確保すべきと思う

が見解を伺う 

 

 

(1) 浄水器や市販の精製水の安全性につい

て 

 ア 浄水器の普及はその背景に何が考え

られるか見解を伺う 

イ 水道水が原水の浄水器は蛇口からカ

ルキのない水が出るが、雑菌の繁殖に

よる汚染はないか 

ウ 様々な販売されている水の品質はど

う守られているか 

エ 販売されている水や浄水器の品質に

関して保健所から日常的に指導が行

われているか 

オ 当市において、水の安全について相談

できる部署があるか伺う 
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質問順  ５ 氏名 ９番 長嶺 安浩   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 農業用水について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 観光スポーツ行政に

ついて 

 

 

 

 

(1) 令和５年３月定例会一般質問にて、北波

平、武富土地改良区内の沈砂池で泥や水

草、ごみ等が蓄積されて農作物へのかん

水作業に支障が出て農家が大変困って

いるとお伝えしたが、１年半いまだ進展

が見られない。市の見解を伺います 

  

 

(1) 武富ハイツ、北波平、武富地域住民から

次の２件について多くの問合せがあり

ます。そこで伺います 

 ア ３地区近郊に学校建設の予定がある

か 

 イ 学校への子供の送迎について、スクー

ルバスやいとちゃんminiの活用がで

きないか 

 

  

(1) 糸満工業団地外周の街路樹の枝が大き

く伸びて大型車両の通行に支障が出て

いますが、市の見解を伺います 

 

(2) 国道331号、平和祈念公園入り口付近の

交差点車道に大きなへこみが見られま

す。関係機関への要請をお願いしたい

が、市の見解を伺います 

 

 

(1) 国内外からの観光客が多く見受けられ

るが糸満市への経済効果は出ているか、

市の見解を伺います 
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質問順  ５ 氏名 ９番 長嶺 安浩     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 児童・生徒の派遣費に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 各スポーツ大会、コンクール等で県の代

表、市の代表になって県外派遣された場

合には、派遣費用の助成金、支援金制度

があるのか伺います 
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質問順  ６ 氏名 15番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 熱中症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 自治体ＤＸ（デジタル

トランスフォーメー

ション）の推進につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 消防行政について 

 

(1) 改正気候変動適応法に基づく「指定暑熱

避難施設（クーリングシェルター）」の

指定について 

 ア 本市の取組状況を伺う 

 イ 光熱費支援などを実施し、地域の公民

館やコミュニティセンターをクーリ

ングシェルターとして指定する考え

がないか見解を伺う 

  

 

(1) 「書かないワンストップ窓口」の導入に

ついて、検討の進捗状況を伺う 

  

(2) スマホで完結する教育・保育施設等利用

申込みのＤＸに取り組むべきと考える

が見解を伺う 

 

(3) 消防におけるＤＸの推進について 

 ア 消防法令における各種手続の電子申

請等に取り組むべきと考えるが見解

を伺う 

 イ 救急ＤＸ「救急搬送支援システム」導

入について見解を伺う 

 ウ 糸満市消防本部におけるＤＸ推進ロ

ードマップを策定すべきと考えるが

見解を伺う 

 

 

(1) 災害現場で現場指揮の要となる「指揮

車」を早期に配備すべきと考えるが見解

を伺う 

 

(2) 水難救助活動に効果が期待される「水中

ドローン」の配備について見解を伺う 
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質問順  ６ 氏名 15番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

４ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 通学路の交通安全対

策について 

 

(3) 消防職員の再任用職員を消防本部総務

課や予防課に配置する考えがないか見

解を伺う 

 

 

(1) 過大規模校に該当する糸満南小学校に

ついて、校区見直しを含めた解消策の検

討状況を伺う 

 

(2) 学校規模の適正化及び少子化に対応し

た学校教育の充実策や活力ある学校づ

くりに関する施策について、本市におけ

る検討状況を伺う 

 

(3) 市内小中学校では文部科学省が設けた

インターネットの通信速度の推奨値を

満たす環境が整っているか伺う 

 

 

(1) 真壁小学校、三和中学校の通学路である

県道54号線（真壁児童公園付近から県道

７号線までの歩道未整備区間）で、８月

26日児童生徒の登校時間帯にバス停と

道路標識をなぎ倒す事故が発生したこ

とについて 

 ア 当該箇所は通学路の合同点検におけ

る対策必要箇所か伺う 

 イ 当該対策必要箇所の道路交通環境の

整備が遅々として進まないのはなぜ

か、道路管理者である沖縄県の回答を

伺う 

 ウ 学校の設置者として本市は、道路管理

者である県に対し安全対策を強く求

めるべきと考えるが見解を伺う 
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質問順  ６ 氏名 15番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ ドリフト走行等の対

策について 

 

 

 

 

７ 市役所庁舎における

防犯対策について 

 

 

 

 

 

 

８ がん患者への支援に

ついて 

 

 

 

９ 健康推進について 

 

 

 

(2) 市道タカザー線と農道の交差点につい

て、注意喚起の路面標示やカラー舗装、

農道西側に「止まれ」の一時停止規制標

識の設置など、安全対策を実施すべきと

考えるが見解を伺う 

 

(3) 真壁小学校正門前の市道真壁小波蔵線

の歩道（三和郵便局前の交差点から真壁

こども園までの区間）について、ガード

レールの設置等、安全対策を求める声が

あるが見解を伺う 

 

 

(1) 糸満工業団地内の市道で多発している

ドリフト走行等の暴走行為の対策とし

て、市道に防犯カメラを設置すべきと考

えるが見解を伺う 

 

 

(1) 110番非常通報装置を導入する考えがな

いか見解を伺う 

  

(2) 防犯対策の一環として、市役所庁舎窓口

での暴力と放火事件を想定した防犯訓

練を行う考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 「若年がん患者在宅療養生活支援事業」

の早期実施に向けた本市の検討状況を

伺う 

 

 

(1) スマートダイエット教室を本市でも開

催する考えがないか見解を伺う 
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質問順  ６ 氏名 15番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

10 「糸満市スポーツ健康

都市」の実現に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

11 下水道事業について 

 

 

 

 

 

 

 

12 福祉行政について 

 

 

 

 

 

 

 

13 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) スポーツや運動を通じた介護予防や生

活習慣病の予防、子供の体力向上など、

心身の健康の保持増進を図り、子供から

高齢者まで世代間交流の場、居場所とな

る拠点施設として糸満市健康づくりセ

ンター願寿館の機能拡充に取り組むべ

きと考えるが見解を伺う 

 

 

(1) ７月11日、国土交通省への「糸満市のイ

ンフラ整備（下水処理関連）の推進につ

いて」の要請内容を伺う 

 

(2) 双子橋雨水幹線の経年劣化対策につい

て事業概要を伺う 

  

 

(1) 医療的ケア児・者は、たん吸引や人工呼

吸器などが日常的に必要なため、災害時

や停電時の対応が喫緊の課題となって

いる。日常生活用具の給付対象種目に非

常用発電装置などを追加すべきと考え

るが見解を伺う 

 

 

(1) 視覚障がい者が防災情報を音声で得ら

れる「耳で聴くハザードマップ」を導入

すべきと考えるが見解を伺う 

 

(2) 南海トラフ地震防災対策推進地域に指

定されている本市においては、津波災害

警戒区域内に立地する学校に、緊急地震

速報に対応した非常用放送設備を早期

に整備する必要があると考えるが検討

状況を伺う 
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質問順  ６ 氏名 15番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

14 公園施設の整備につ

いて 

 

 

 

15 農村集落基盤再編整

備事業・真壁西地区に

ついて 

 

 

16 市民サービスについ

て 

 

 

 

 

 

(1) 西崎庭球場の休憩所（あずまや）撤去後

の再整備について、検討の進捗状況を伺

う 

 

 

(1) 真壁１号集落排水路の工事について進

捗状況を伺う 

 

 

 

(1) 住所異動届の受付など昼食時間帯の窓

口業務の拡大を求める声があるが本市

の対応を伺う 
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質問順  ７ 氏名  ７番 玉城 博光  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 糸満市内企業への優

先発注及び地場産品

の優先使用等の基本

方針について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 糸満市地域福祉セン

ター整備等基本設計

業務について 

 

 

 

 

３ 糸満幼稚園跡地の利

活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) この基本方針はまだたたき台として提

案されている状況とのことですが、いつ

策定されるのかお伺いします 

 

(2) 令和６年７月９日付で地元産品奨励及

び地元企業優先使用についての要請が

糸満市商工会や糸満工業団地協同組合

からなされていますが、行政の認識をお

伺いします 

 

 

(1) 地域福祉センターは糸満市社会福祉協

議会の建て替えを伴うものですが、この

設計業務の発注について、市外企業 10

社が指名され、市内企業が１社も含まれ

ていない経緯と理由をお伺いします 

 

 

(1) 令和５年６月５日に字糸満自治会長会

（10地区）において３度目の要請がされ

ていますが、いまだに具体的な活用の回

答が得られていないとのことです。次の

５点について具体的内容をお伺いしま

す 

 ア 当該敷地全域を、多目的公園として整

備すること 

 イ 地震、津波等の災害時の緊急避難場所

として整備すること 

 ウ 学童保育施設を整備すること 

 エ 高齢者の健康増進施設を整備するこ

と 

 オ 多目的な居場所施設（図書館等の学習

機能を兼ねる）を整備すること 
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質問順  ７ 氏名   ７番 玉城 博光  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

４ 糸満市青少年育成市

民会議主催の『キンリ

ン～地域と子どもを

結ぶ～』公開シンポジ

ウムについて 

 

(2) 地域住民の方からは活用方法について

意見交換会など、住民の声を聞いていた

だきたいとの要望がありますが、実施す

るお考えはあるかお伺いします 

 

 

(1) 令和６年８月６日に開催されたシンポ

ジウムの反響について、具体的な内容を

お伺いします 

 

(2) 今後の支援などのお考えをお伺いしま

す 
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質問順  ８ 氏名 19番 金城 敦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ ふるさと納税につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 行政運営について 

 

(1) 令和５年度の寄附額を伺う 

 

(2) 令和５年度、寄附額における人気返礼品

を伺う 

 

(3) 市はふるさと納税を増やすため、どのよ

うな取組をしているのか伺う 

 

(4) 令和５年度のマンゴー類の寄附額と占

める比率を伺う 

 

(5) 返礼品を出している農家等に対して市

が支援することができないか伺う 

 

 

(1) 市内企業及び地場産品の優先使用につ

いて 

ア 市内業者、市建設業者の優先活用の状 

況を伺う 

イ 業者選定から指名審査会までの手順

を伺う 

ウ 市内業者が指名されずに市外業者が 

多く指名されているのは、なぜか伺う 

 

(2) 西崎運動公園ブルペン整備工事につい

て 

ア 総事業費の内訳を伺う 

イ キッズパークと言っているエリアの

総事業費を伺う 

ウ 工期は間に合うのか。また工期が間に

合わない前提で工事を発注している

のか伺う 

エ 追加工事に関して工期延長分の経費

や様々な予算計上も考えているのか

伺う 

オ それについて指名業者全てに知らせ

ているのか伺う 
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質問順  ８ 氏名 19番 金城 敦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3) 屋内運動場建設について 

 ア 建設費は増額しているがその理由と

根拠を伺う。また、監査等には影響が

ないのか伺う 

 イ 追加工事費は補助金なのか、一般財源

なのか伺う 

 

 

(1) 給食センター建設について 

 ア 進捗状況を伺う 

 イ 現センターの 5,000万円以上する機材 

の更新は、随意契約が基本なのか伺う 

 

(2) 高嶺小中一貫校について 

 ア 進捗状況を伺う 

 イ 予定していた建設費より大幅に膨れ

上がっていると言われているが、現在

の計画で予定している建設費を伺う 

 

(3) 高嶺小学校移転改築事業の入札不調に

ついて 

 ア ６月定例会で予算に合わせて設計額

を決定したのは、いろんな資料に基づ

いて総合的に判断したと答弁してい

るが、その内容を具体的に説明を求め

る 

 イ 金額が足りていないのを知っていて、 

何の資料に基づいて総合的に判断し

たのか、総合的に判断するには、予算

を増やすことしか選択がない中で、な

ぜ、予算を増額することができなかっ

たのか伺う 

 ウ 予算が大幅に足りないということは、 

知っていて、予算を査定すること自体

が、品確法に違反していないのか伺う 
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質問順  ８ 氏名 19番 金城 敦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 防災センター建設に

ついて 

 

 

 

 

５ 人事について 

 

エ 入札不調で損失を出していないと答

弁しているが、その根拠を具体的に伺

う 

 オ 前回の設計資料が、今回の実施設計で 

使えなかったと聞いているが、設計資

料は金額で幾らになるのか伺う 

 

 

(1) 進捗状況を伺う 

 

(2) なぜ、基本設計を行って実施設計をやら

ないのか伺う 

 

 

(1) 副市長提案について 

 ア ７月の臨時議会で提案を見送った理

由と今議会で提案した理由を伺う 

 イ 新聞報道では、与党市議らによると、

再任に対して職員や経済関係者から

不満の声があると掲載されていたが、

市長の方にはそのような意見は届い

ていたのか伺う 

 

(2) 総務部の政策参与について 

 ア 特命事項は何か。勤務形態や給与につ 

いて、どのようになっているのか伺う 

 イ 職員から政策参与の起用で混乱が生

じていると多く聞こえる。政策参与の

職位は、部課長より高いのか伺う 

 ウ 当初予算では、２人の政策参与の予算

しかないのに、市長の権限で簡単に３

人分の予算がつくのはおかしいと思

うが、市長の見解を伺う 

 

 



- 24 - 

  

 

質問順  ８ 氏名 19番 金城 敦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

  

エ 市長の就任当時なら政策参与から助

言を聞くのは理解できるが、市長とし

て１期４年間公務を行ってきて、もっ

と市長自らの意思で様々なプロジェ

クトを推し進めてほしいという声を

多く頂いている。それでも政策参与を

起用する市長の見解を伺う 

 

(3) 糸満市土地開発公社の理事長について 

 ア 今まで副市長が兼任していた土地開

発公社の理事長のポストを切り離し

たのは、なぜか伺う 

 イ 理事長として報酬が発生しているの

か伺う 

 ウ このようになった経緯を伺う 

 エ 副市長が兼任していたときに、報酬は

発生していたのか 

 オ 理事長の職位は、どの位置なのか伺う 

 カ 給与や報酬を市と公社の両方からも

らうことに関して問題はないのか伺

う 

 キ 理事会メンバー構成と、今回の理事長

継続において、理事会での意見を伺う 
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質問順  ９ 氏名   21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 農業の振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市民生活環境につい 

て 

  

(1) 真壁東第２地区土地改良事業について 

 ア 事業主体はどこなのか伺う 

 イ 事業の概要について伺う 

 ウ 設計はどこなのか伺う 

 エ 主要工事と事業工期はどうなってい

るのか伺う 

 オ 総事業費はどうなっているのか伺う 

 カ 事業の同意率は何％で、90％以上の同

意を得るために何年かかったのか伺

う 

 キ 令和６年８月末までの工事の進捗状

況について、計画どおりなのか伺う 

 ク 住民に対する説明会はこれまで何回

開催したのか伺う 

 ケ 全体的な説明会を実施する前に事前

調整は行ったのか伺う 

 コ 事業推進員は現在何名なのか、また推

進員の役割と推進員からの承諾書は

どうなっているのか伺う 

 サ 地権者からの意見や苦情についての

対応はどうなっているのか伺う 

 シ 事業主体である県との連携について

当局の見解を伺う 

 

 

(1) 市役所周辺の草の繁茂状況について、市

長の認識を伺う 

 

(2) 工業団地周辺の草の繁茂状況について、

当局の認識を伺う 

 

(3) 今後の対応について伺う 
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質問順  ９ 氏名   21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ 市長の政治スタンス

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 国連沖縄支部誘致に

ついて 

 

 

 

 

(1) 市長は保守の立場で活動をしていると

のことだが、これまでの活動について伺

う 

 ア 市長を応援している市議会議員は全

員保守の立場なのか 

 イ 市長は本員の質問にこれまで、保守の

立場で活動してきたと言っているが、

与党と言われている議員に革新側の

議員はいるのか 

 ウ 去る県議会議員選挙で、市長は明確に

打ち上げ式に来られた方の名前は申

し上げたと言っているが、１人は革新

側の、あるいはオール沖縄の候補者で

あるが、間違いないか 

 エ 保守系首長の団体であるチーム沖縄

に加入したいと希望していると聞い

ているが、本当なのか 

 オ 市長を応援している市民の要望なの

か、それとも市長自らの希望なのか 

 カ 加入する条件やその他様々な要件が

あると思われるが、市長の見解を伺う 

 

 

(1) 糸満市に誘致する考えはあるのか伺う 
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質問順 10 氏名 ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 福祉行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ハラスメント根絶対

策について 

 

 

３ 多文化行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ まちづくり行政につ

いて 

 

 

５ 議会運営について 

 

 

(1) 福祉避難所について伺います 

 ア 医療的ケア児、重度障がい者、車椅子

利用者の方々が避難できる施設建設

の必要性 

 

(2) 行事やイベント開催における障がい者

専用の観覧席の設置について伺います 

 

(3) 重層的支援体制の構築について伺いま

す 

 

 

(1) ハラスメント調査結果を受けて市当局

の認識と具体的取組について伺います 

 

 

(1) 外国人も参加できる防災炊き出し訓練

の実施について伺います 

 

(2) 窓口での「やさしい日本語」使用推進に

ついて伺います 

 

(3) 現在、本市に住む在留外国人の方々の人

数と市人口に対する比率について伺い

ます 

 

 

(1) 老朽化した親田原市営住宅の改築につ

いて、その必要性と時期を伺います 

  

 

(1) 本会議中の休憩について市当局に伺い

ます 

 ア 当局の休憩について 
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質問順 10 氏名 ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

６ 窓口における押印廃

止について 

 

 

 

 

イ 休憩が連続するとどのような問題が生

じるのか 

 

 

(1) 押印廃止について伺います 

 ア 必要性 

 イ 現在の状況 
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質問順 11 氏名 20番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

２ スポーツ行政につい

て 

 

 

３ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

４ 市立中央図書館及び

ロンドン杜公園につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 高嶺小中一貫校について 

 ア 進捗状況を伺う 

 イ 令和４年不調になった小学校校舎建

設入札が歩切りに当たるか国、県等第

三者機関への確認について伺う 

 

 

(1) 真栄里屋外運動場照明器具の現状を伺

う 

  

 

(1) 南海トラフ等の巨大地震について 

 ア 本市の対策を伺う 

 イ 市庁舎の移転について伺う 

 ウ 今年４月３日の津波警報発令時にお

ける市内の避難状況を伺う 

 

 

(1) 市立中央図書館について 

 ア 平成６年12月８日に糸満市立図書館

建設委員会より市長に答申された内

容を伺う 

 イ 平成７年の事業計画ではロンドン杜

公園予定地に東西南北からのアクセ

ス道路が計画されていた。図書館設置

検討委員会は、その計画に基づき現在

の場所を承認しているが履行されて

いない。これまでの経過を伺う 

 ウ 中央図書館長寿命化計画について伺

う 

  

(2) ロンドン杜公園について 

 ア 公園の遊具について現況を伺う 

 イ 不法投棄されているごみの状況を伺

う 
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質問順 11 氏名 20番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 公園整備について 

 

 

 

 

６ 道路行政について 

 

 

 

 ウ 毎月第２土曜日に行われている市民

ボランティア清掃を割り当てられな

いか伺う 

 エ 一時避難場所として現状でよいか伺

う 

 

 

(1) 屋内ブルペン整備計画について 

 ア 遊具施設について伺う 

 イ 一般市民の利用計画を伺う 

 

 

(1) 市道真栄里伊敷線の整備計画について 

伺う 

 

(2) 県道糸満具志頭線、真謝原市営住宅から

国吉までの歩道整備計画について伺う 
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質問順  12 氏名   １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校施設整備につい

て 

 

 

３ 産前産後ケア事業に

ついて 

 

 

 

 

４ 糸満でじたる男子プ

ロジェクトについて 

 

(1) 英語教育について 

 ア どのような取組をしているのか伺い

ます 

 イ 他市町村では、どのような取組をして

いるのか伺います 

 ウ 英語力を上げるためには、どのような

取組をするのか伺います 

 

(2) 教職員の働き方改革について 

 ア 本市のスクールサポートスタッフや

スクールソーシャルワーカー、学習支

援員、部活動支援員の人数を伺います 

 イ 学校現場は、現在の配置人数で満足し

ているか伺います 

 ウ 今後どのような対策を取るのか伺い

ます 

 

(3) 学校給食について 

 ア 給食費の無償化について県の取組状

況を伺います 

 

(4) 高嶺小中一貫校の進捗状況を伺います 

 

 

(1) 兼城中学校の防球ネット張り替えはい

つ頃予定しているのか伺います 

 

 

(1) 事業内容について伺います 

 

(2) 今議会で補正予算が提案されているが、

その内容を伺います 

 

 

(1) 事業内容について伺います 
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質問順  12 氏名   １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 兼城幼稚園跡地の利

活用について 

 

 

６ 道路行政について 

 

 

 

 

７ 誹謗中傷の看板撤去

について 

 

 

 

 

(1) 今後どのような利活用をする予定か伺

います 

 

 

(1) 路面の注意喚起のカラー舗装が、兼城小

学校区内の交通量の多い横断歩道にな

されていません。今後の予定を伺います 

  

 

(1) ６月の市長選挙時の誹謗中傷看板はい

つ、誰が撤去するのか伺います 
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質問順 13 氏名 ２番 関屋 安莉  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 沖縄科学技術大学院

大学（ＯＩＳＴ）との

連携について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

(1) 本市で取り組まれているＯＩＳＴとの

連携事業やイベントについて 

 ア ＯＩＳＴとの連携によってどのよう

な事業やイベントが実施されてきた

のか、これまでの実績と今後の計画に

ついて伺う 

 イ 近隣自治体におけるＯＩＳＴとの連

携事例について、その成果や学ぶべき

点について本市の見解を伺う 

 ウ 今後どのような連携が期待されるか

伺う 

 

(2) 令和６年度科学技術分野の文部科学大

臣表彰の受賞者として、科学技術賞（科

学技術振興部門）で、県出身のＯＩＳＴ

の島袋静香博士が選出されました。島袋

博士が携わっているＡＤＨＤの特性を

持つ子どもの保護者向けプログラム開

発について、昨年４月から来年３月まで

沖縄市立山内小学校とうるま市立川崎

小学校にて教育委員会と連携してペア

レント・トレーニングと教員向けビデオ

教材を使った支援を実践しているとこ

ろである。今後ＡＤＨＤを持つ子どもや

家族が早い段階で気軽に支援を受けら

れる社会環境を整えていくための実装

研究にさらに力を入れていく予定だと

伺っている。そこで、同実装研究を市の

事業へ取り入れていく考えはないか伺

う 

 

 

(1) 本市における英語学習の意義について

伺う 
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質問順 13 氏名 ２番 関屋 安莉  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 漁業の活性化につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 伝統芸能の継承と魚

食普及に関するイベ

ントについて 

 

 

 

 

(2) 今年度、ＩＣＴによる外国語指導（教育 

学習）を市内の全校が導入を強く希望し

たが導入に至らなかったと聞いている。

その理由を伺う 

 

(3) ＩＣＴを活用した英語教育による教員

の負担軽減について見解を伺う 

 

(4) 本市の外国語指導、英語学習における国

際交流の現状を伺う 

 

 

(1) 本市では漁業の活性化についてどのよ

うな取組をしているか伺う 

 

(2) 糸満市水産業振興基本計画の概要につ

いて伺う 

 

(3) 離島漁業再生支援交付金事業の概要に

ついて伺う 

 

(4) 水揚げ量の多いセーイカ（ソデイカ）を

保存する冷凍庫がいっぱいになり、安定

していた価格が暴落する恐れがあると

懸念されている。糸満漁港内に冷凍施設

を造る考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) ぜんぶ祭りについて、市の見解を伺う 

 

 

 

 

 

 

 



- 35 - 

  

 

質問順 13 氏名 ２番 関屋 安莉  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 公共事業の見直しに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 地場産品について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ いとま～ると周辺の

商店街振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

以下の公共事業の内容、進捗状況、必要財

源及び、今後の見通し（完成後の運営）につ

いて見解を伺う 

(1) 糸満漁港内の土砂を有効活用した埋立

事業について 

 

(2) 西崎球場ブルペン建設工事（ボルダリン 

グ施設含む）について 

 

(3) スポーツ観光交流拠点施設整備事業に

ついて 

 

 

(1) 地場産品販路拡大事業について伺う 

 ア 事業の概要について 

 イ 販路拡大の成果について 

 ウ 財源について 

 

(2) 地場産品を使った防災備蓄食について 

 ア 本市における備蓄食の状況について

伺う 

 イ 低コストのマグロ等、地元産の食材を

使用した防災備蓄食が作れないか伺

う 

 

 

(1) 糸満のくらし体感施設の設置及び管理

に関する条例について、その概要を伺う 

 

(2) いとま～るの利用状況について伺う 

 

(3) 今後の施設運用と周辺の商店街振興に

対する見解を伺う 
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質問順  13 氏名 ２番 関屋 安莉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

８ 出産・子育て応援ギフ

トについて 

 

 

 

９ 公正証書等作成費用

補助金について 

 

(1) 事業内容について伺う 

 

(2) 利用者の人数について伺う 

 

 

(1) 補助内容について伺う 

 

(2) 利用者の人数について伺う 
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質問順  14 氏名  ６番 伊敷 郁子   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 子育て支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校教育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 産後ケア事業につい

て 

 

(1) こども誰でも通園制度について 

 ア 事業の目的を伺う 

 イ 一時預かり保育との違いを伺う 

 ウ 対象年齢、利用時間、利用方法につい

て伺う 

 エ この事業をするに当たって保育士の

配置基準を伺う 

 オ この事業のメリットとデメリットに

ついて伺う 

 カ 本市の取組状況について伺う 

 

(2) 市内のゼロ歳児を対象にミルクやおむ

つを支給する考えがないか伺う 

 

(3) 貸与型奨学金の申請件数が減っている

現状で、全てを給付型にしてさらに拡充

する考えはないか伺う 

 

 

(1) 各学校への予算について 

 ア 学校現場から予算の増額を求められ

ていると思うが見解を伺う 

 イ 教職員の駐車場利用料金はどうなっ

ているのか伺う 

 ウ 学校支援ボランティアの報酬引上げ

について伺う 

 エ 学校体育館へのクーラーは必要であ

ると考えるが見解を伺う 

 

(2) 高嶺小学校の移転の進捗状況について

伺う 

 

 

(1) 事業内容について伺う 
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質問順  14 氏名  ６番 伊敷 郁子   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 糸満幼稚園跡地利用

について 

 

 

５ 公園整備事業につい

て 

 

 

 

 

６ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 跡地利用について計画はあるか伺う 

 

 

 

(1) インクルーシブ遊具の設置場所と遊具

の種類について伺う 

  

(2) 公園遊具への日よけ対策について伺う 

 

 

(1) 指定避難所における防災備蓄品につい

て 

 ア 避難場所によって備蓄品数量や種類

に違いがあるがなぜか伺う 

 イ 女性目線の備蓄品が少ないと思うが

今後どういう対応をするのか伺う 
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質問順  15 氏名   17番 西平 賀雄  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 篤志家から寄附申出

のあった土地につい

て 

 

 

２ 安全安心なまちづく

りについて 

 

 

３ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ ひめゆりの塔の公衆

トイレについて 

 

(1) 以前、申出のあった字大里46番地と48番

地の土地の、その後の取扱いを伺う 

 

 

 

(1) 白銀堂前のバス停に、滑りやすいマンホ

ール蓋があるが交換できないか伺う 

 

 

(1) 白線が消えた通称まつの木通りの白線

の引き直しについて伺う 

 

(2) 県道 256号線の今後の具体的な整備計画

を伺う 

 

(3) 通称ゼロ番地通りの県道整備の見通し

を伺う 

 

 

(1) ひめゆり平和祈念資料館の、トイレを使

用するための開館時間延長について、ひ

めゆり平和祈念財団との交渉はどうな

ったか伺う 
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質問順  16 氏名   11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 待機児童解消への取

組について 

 

 

２ 商業地域の治安維持

について 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

４ 市内の薬局について 

 

 

 

 

 

 

５ ごみ減量化に対する

取組について 

 

 

 

 

 

 

 

  

(1) 保育士不足に対しての市の認識と現在

行っている対策について伺う 

 

 

(1) 客引き行為について、前定例会で本市議

会から意見書を提出したが、その後当該

地域の治安について把握しているか伺

う 

 

 

(1) 中学生のプレ入試参加状況について、市

として年ごとに把握されているか伺う 

 

(2) 那覇市の事業である「まなびクーポン」

について、糸満市でも同様な事業を行う

べきだと思うが市の考えを伺う 

 

 

(1) 処方されたお薬をドライブスルーで受

け取れるサービスを行っている薬局が、

市民から好評であるとよく耳にするが、

既存の薬局が事業を再構築する際、利用

できる補助金があるのか伺う 

 

 

(1) コンポストについて伺う 

 

(2) 市民がコンポストに取り組むメリット

について伺う 

 

(3) 糸満市が行っているコンポストへの補

助内容を伺う 
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質問順 16 氏名   11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ フィッシャリーナに

ついて 

 

 

 

７ 国連大学について 

 

 

 

(1) 現在の駐艇場の利用状況を伺う 

 

(2) 拡大する考えがないか伺う 

 

 

(1) 誘致する考えがないか伺う 
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質問順  17 氏名 18番 黒島 新  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 乳幼児支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ひとり親世帯への支

援について 

 

 

 

 

 

 

３ 子育て総合支援事業 

について 

 

 

 

 

４ 沖縄科学技術大学院

大学（ＯＩＳＴ）につ

いて 

 

(1) 本市における乳幼児支援についてお伺

いします 

 ア 乳児に対する粉ミルク支援の有無 

 イ 医療用ベビーミルクへの助成の有無 

 

(2) 授乳指導について、粉ミルクを薄めて飲 

ませることは乳児の健康を損なわせる

リスクがあると聞いているが、本市では

その注意喚起をしているか、お伺いしま

す 

 

 

(1) 高等職業訓練促進給付金事業について、

前回６月定例会では、令和５年度の予算

が 94.8％執行されているとの報告であ

り、それに対してより多くの市民が有効

活用できるように予算の増額などを要

望したが、進展があったかお伺いします 

 

 

(1) 沖縄県では、子育て総合支援事業とし

て、塾の学習費用を支援する制度があ

り、糸満市では青雲塾が対象となってい

るが、その実績をお伺いします 

 

 

(1) 過去、高嶺中学校でＯＩＳＴへキャンパ 

スツアーが組まれた実績があると思う

が、いつ頃でどんな内容であったかお伺

いします 

 

(2) 高嶺中学校以外でも、ＯＩＳＴを活用し

た事業事例はありますか 
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質問順  17 氏名 18番 黒島 新  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

５ 空き家対策について 

 

 

 

 

 

 

 

６ ワクチン接種事業に

ついて 

 

 

 

 

 

７ 川べりの陥没につい

て 

 

 

 

 

８ 市民窓口について 

 

(3) 今後、ＯＩＳＴと共同で行う事業予定は

ありますか 

 

 

(1) 全国的に空き家は問題となっているが、 

本市の取組状況についてお伺いします 

 ア 空き家の把握状況について 

 イ 空き家対策の本市の担当者は何人か 

 ウ 固定資産税の減免を受けている空き

家は糸満市では幾つありますか 

 

 

(1) ＨＰＶワクチンの接種事業についてお

伺いします 

 ア 現在の本市の接種率について 

 イ 接種を促す試みとしては、どういった 

ことをしていますか 

 

 

(1) 糸満市字糸満 2429番地付近の川べりが 

陥没している。この場所について本市へ

問合せはありましたか。またいつ頃から

陥没しているか、お伺いします 

 

 

(1) 市庁舎１階に設置してある市民が利用

できる有料コピー機の支払い方法は、 

現在、現金硬貨のみでありますが、今後

キャッシュレス併用タイプへ変更する

予定はありますか、お伺いします 
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質問順  18 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 帆掛けサバニ振興に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 児童手当制度につい

て 

 

 

 

(1) ＭＪＣマリン賞とは何か伺う 

 

(2) ＭＪＣマリン賞を県内から受賞した方

は何名いるか。それと本市からの受賞者

を伺う 

 

(3) 第25回サバニ帆漕レースについて以下

を伺う 

 ア サバニ帆漕レースの意義 

 イ サバニクラスに何艇のサバニが出場

したか 

 ウ サバニクラスの結果 

 エ 舟大工大城清氏が製作し、レースに出

場したサバニは何艇か 

 

(4) 千葉県館山市の博物館と島根県の美保

神社にサバニがあるが誰がいつ製作し

たものか伺う 

  

 

(1) こども誰でも通園制度（仮称）について

伺う 

 ア 本市の進捗状況 

 イ 活用している他市の状況 

 

(2) 認可外保育施設ケータリングについて

伺う 

 ア 本市の進捗状況 

 イ 活用している他市の状況 

 

 

(1) 児童手当制度改正について内容を伺う 

ア 所得制限はあるのか 

イ 多子家庭の算定対象児童の拡大につ

いて 
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質問順  18 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

４ 特定健診受診率向上

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 福祉行政について 

 

 

 

 

ウ 支給月 

エ 申請期限 

オ 申請対象者 

カ 児童手当の支給手続 

 

 

(1) 糸満市、浦添市、南城市の平成30年度か

ら令和５年度までの特定健診受診率を

伺う 

 

(2) 健康ポイント事業について伺う 

 ア 事業の目的と平成30年度から令和５

年度までの実績と推移 

 イ 平成30年度から令和５年度の各事業

費と内容 

ウ 浦添市と南城市の事業の目的と平成

30年度から令和５年度までの実績と

推移 

エ 浦添市と南城市の平成30年度から令

和５年度の各事業費と内容 

オ 今のやり方ではなく、南城市のように

Ｖポイントを付与することはできな

いか 

 

 

(1) 糸満市認知症高齢者等見守りネットワ

ーク事業について 

 ア 直近５年間の認知症サポーター養成

講座受講者数を伺う 

イ 直近５年間の見守りネットワーク登

録者数を伺う 

ウ どこシル伝言板登録を開始した年度

から令和６年度までの登録者数を伺

う 
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質問順  18 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 環境行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 宜野湾市が認知症のために取り入れた

「ミマモライド」見守るネットワーク事

業を伺う 

 

(3) 令和５年９月定例会において糸満市高

齢者福祉計画のボランティアポイント

制度事業について質問したが、その後の

進捗状況を伺う 

 

 

(1) 廃食用油のリサイクルについて伺う 

 ア 給食センターが指定するバイオディ

ーゼル燃料製造事業者へ提供してい

る直近３年間の量と、その量はドラム

缶に換算すると何缶になるか 

 イ 西川区向上会が指定するバイオディ

ーゼル燃料製造事業者へ提供してい

る直近３年間の量と、その量はドラム

缶に換算すると何缶になるか 

 ウ 西川区向上会の事例を調査したか、各

自治会への提案を検討したのか 

 エ ９月１日に糸満漁港北地区で開催さ

れたぜんぶ祭り会場内「海鮮屋台」６

漁業組合が出店している中で、糸満漁

業協同組合ブース前にバイオディー

ゼル燃料製造事業者へ提供したドラ

ム缶を設置してもらった。何リットル

の廃食用油があったのか 

 オ リサイクルのメリット 

 カ 宮古島市の取組 

 キ 宮古空港作業車にバイオディーゼル

燃料「Ｂ100」を使用したことを把握

しているか 

 ク バイオディーゼル燃料「Ｂ100」燃料

を製造する本社はどこか 
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質問順  18 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 ケ 農林水産省も始める廃食用油×ＭＡ

ＦＦチャレンジとは何か 
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質問順 19 氏名 ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ デジタル博物館につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２ 西崎東川について 

 

 

 

３ 消防行政について 

 

 

 

４ 糸満市保育士奨学金

返済支援事業につい

て 

 

 

５ 教育行政について 

 

 

６ 白川２号幹線工事に

ついて 

 

 

７ 兼城の崖崩壊箇所に

ついて 

 

 

８ 防災行政について 

 

(1) 糸満市の工芸品や歴史資料等の貴重な

写真、映像等の保管方法や一般公開の状

況について伺う 

 

(2) デジタル博物館の概要及びメリット・デ

メリットについて伺う 

 

 

(1) 西崎東川の堆積土砂撤去の進捗状況に

ついて伺う 

  

 

(1) 糸満市消防職員増員への現在の取組状

況について伺う 

 

 

(1) これまでの状況を伺う 

 

(2) 今回の応募状況を伺う 

 

 

(1) 糸満市教育振興基本計画について伺う 

 

 

(1) 進捗状況について伺う 

 

 

 

(1) 兼城自治会区内崖崩落箇所について、工

事の進捗について伺う 

 

 

(1) 糸満市災害対策連絡協議会について伺

う 
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質問順  19 氏名   ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

９ 子供・福祉行政につい

て 

 

 

 

 

10 観光行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 放課後児童クラブや放課後等デイサー

ビスの状況について伺う 

 

(2) 課題について伺う 

 

 

(1) 道の駅いとまんのトイレについて状況

を伺う 

 

(2) 宿泊税導入について市の見解を伺う 
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質問順 20 氏名 14番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 物価高から市民生活

を守る対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 行政手続について 

 

 

３ こども未来・市民健康

行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 物価高騰対応重点支援地方創生臨時交

付金（推奨事業メニュー）について 

 ア 物価高騰対策事業者支援事業につい

て伺う 

 イ 放課後児童クラブ食材料費負担軽減

事業について伺う 

 ウ 私立保育所等食材料費負担軽減事業

について伺う 

 エ 認可外保育施設食材料費負担軽減事

業について伺う 

 

 

(1) 相続登記手続の義務化について伺う 

  

 

(1) 子供・若者育成支援推進大綱（概要）に

ついて、市当局の見解を求める 

 

(2) 糸満市青少年育成市民会議主催「キンリ

ン～地域と子どもを結ぶ～公開シンポ

ジウム」について伺う 

 

(3) 子宮頸がんワクチン接種における本市

のこれまでの取組状況等について 

 ア 公費による接種について伺う 

 イ 接種対象者について伺う 

 

 

(1) 市道川尻２号線、字兼城505番地18と同

番地19の出入口を自動車が安全に交通

できるようカーブミラーの設置につい

て伺う 

 

(2) 市道病院線、字兼城743番地の道路舗装

整備について伺う 
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質問順 20 氏名 14番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 水産振興行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 地域冠水対策事業に

ついて 

 

 

７ 西崎運動公園整備に

ついて 

 

 

 

８ 観光農園管理につい

て 

 

 

 

９ 旧南部病院跡地利用

計画について 

 

(3) 市道与那堀線整備事業及びサンエー糸

満食品館前ラウンドアバウトの進捗状

況について伺う 

 

(4) 市道門原線、字糸満202番地４向かいの

トンネル手前の歩道整備について、市当

局の見解を求める 

 

 

(1) 糸満市指定民俗文化財（無形）に指定さ

れた糸満ハーレーに用いる「ハーレー

舟」の保全施設の整備について（再要請）

について、市当局の見解を求める 

 

(2) 糸満漁協浮魚礁管理運営委員会（パヤオ

部会）へのパヤオ新作費用に対する助成

要請について、市当局の見解を求める 

 

 

(1) 白川２号線整備事業の進捗状況につい 

て伺う 

 

 

(1) 西崎球場ブルペン建築工事について 

 ア 総事業費及び内訳について伺う 

 イ 工事期間について伺う 

 

 

(1) 観光農園の前指定管理者に対する訴え

の提起（土地明渡等請求事件）について

伺う 

 

 

(1) 地域福祉センター整備の進捗状況につ 

いて伺う 
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質問順 20 氏名 14番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

10 教育行政について 

 

(1) 高嶺小学校校舎改築事業について 

 ア 高嶺小学校校舎移転整備計画見直し

の背景と方向について、市長並びに教

育長の答弁を求める 

 イ 高嶺小学校校舎移転改築見直しに係

る経緯概要について伺う 

 ウ 高嶺小学校校舎移転整備計画見直し

スケジュールについて伺う 

 

 


